

VORTRAG

Künstliche Intelligenz

Wie betrifft sie uns?



KÜNSTLICHE
INTELLIGENZ

Donnerstag
26. September
19.00 Uhr

Bürmoos
Mehrzweckhaus

Eintritt frei

MMag. Lothar Schäfer

Informatiker und Mathematiker,
lehrt an der FH und HTL Salzburg
im Fachbereich Informations-
technologie

Künstliche Intelligenz hat sich längst von einem Science-Fiction-Konzept zu einem integralen Bestandteil unseres Alltags entwickelt. Der Vortragende bietet Einblicke in die Auswirkungen von KI auf unsere Arbeitswelt, soziale Interaktionen und persönliche Entscheidungen. Sowohl die Chancen als auch die Herausforderungen dieser Technologie werden beleuchtet. Es wird diskutiert, wie KI unser Verständnis von Ethik und Privatsphäre verändert und welche Rolle die Gesellschaft bei der Gestaltung dieser Zukunft spielt. Unabhängig von Vorkenntnissen bietet dieser Vortrag die Möglichkeit, ein tieferes Verständnis dafür zu entwickeln, wie künstliche Intelligenz erzeugt, unser tägliches Leben verändern und prägen wird und wie wir uns darauf vorbereiten können.

Mag. Dr. Michaela Heberling Bildungswerkleiterin
Bgm. Cornelia Ecker Vorsitzende